

# OPOSISI

## Safari Subuh Polsek Kalibunder Bripka Agung Wardayanto dan Curhat AA DEDE

Sukabumi - [SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID](http://SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID)

Oct 30, 2023 - 14:32



*Safari Subuh Polsek Kalibunder Bripka Agung Wardayanto dan Curhat AA DEDE*

Sukabumi, 30 Oktober 2023 - Hari ini, Senin pagi, Polsek Kalibunder Polres Sukabumi menggelar kegiatan Safari Subuh yang dipimpin oleh Bripka Agung Wardayanto. Acara berlangsung di Masjid Al-Ikhlas, kp. Batu Sumbul, Desa Mekarwangi, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pukul 04.20 WIB.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Agung memberikan arahan yang sangat penting kepada masyarakat sekitar. Berikut beberapa poin utama dalam arahnya:

1. Waspada Terhadap Informasi Hoax: Dalam menghadapi Pemilihan Umum tahun 2024, masyarakat diminta untuk lebih waspada terhadap berita dan informasi palsu yang banyak beredar di media online. Bripka Agung menekankan pentingnya untuk segera memverifikasi informasi yang tidak jelas keabsahannya dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas.
2. Persiapan Musim Hujan: Dengan musim hujan yang semakin dekat, Bripka Agung mengingatkan masyarakat untuk mulai mempersiapkan diri. Terutama di wilayah perkampungan, ancaman longsor seringkali terjadi selama musim hujan. Kewaspadaan dan kesiapan sangat diperlukan untuk menghadapi potensi bencana ini.
3. Program Polres Sukabumi "AA DEDE PRESISI": Bripka Agung juga menyampaikan program yang diinisiasi oleh Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yaitu program "AA DEDE PRESISI," yang mencakup aspek Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini dirancang untuk mendengarkan masukan, kritik, dan saran dari masyarakat, sehingga polisi dapat lebih baik melayani dan melindungi warga.

Kegiatan Safari Subuh berjalan dengan aman dan tertib, menunjukkan komitmen Polsek Kalibunder dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Dengan pesan-pesan penting yang disampaikan, diharapkan masyarakat akan lebih waspada dan siap menghadapi tantangan yang mungkin muncul dalam waktu dekat.